

(校訓) 自律 創造 敬愛

# 中野中学校だより

ホームページ <http://www.city.hirado.nagasaki.jp/kurashi/school/nakano-j/>  
TEL 0950-24-2620 FAX 0950-24-2677

10号

令和元年10月10日

平戸市立中野中学校  
校長 福野 生人

## 全校での取り組み

10月9日(水)に市中体駅伝競技大会が開催されました。本年度は開会式で3年生の本山 誠君が平戸市の生徒を代表して力強い選手宣誓を行い競技が始まりました。

毎年の事ですが、年間を通して朝のランニングを実践することで体力の向上を図り、夏季



休業中や保健体育の授業、放課後等に駅伝練習を行いこの大会に臨んでいます。

その結果、年々生徒の体力とともに走力も上昇しています。本校の教職員が生徒の活動の中で素晴らしいと感じる1つは全校生徒が毎日ランニングを継続して行い長距離走を全員が完走する姿です。最近、きついことから逃げようとする子供が増加傾向にある中、本校生徒の何事にも真摯に取り組む姿勢は、当たり前のことのようですが大変立派なことです。中野中の良き伝統ですので次年度以降も継続してほしいと感じています。



## 学習発表会に向けて

10月24日(木)は学習発表会となっています。生徒たちもこの日のために展示の部やステージの部の発表に向けて一生懸命取り組んでいます。ご多用とは存じますが是非、生徒の生き生きとした活動の様子や熱心に制作した作品をご覧にきていただきたいと思っています。本年度は、体育館が使用できなく会場を中野ふれあい会館に変更しての実施になります。10月23日(水)に全校生徒で会場準備を行い保護者の皆様のご来校をお待ちしていますのでよろしくお願いいたします。

## 生徒会による取り組み

10月8日(火)に生徒会によるレクリエーションが実施されました。3年生の教室を使用し百人一首大会を行いました。百人一首



については国語科でも取り組んでいます。日本の伝統文化を体験するうえでも有意義な時間が過ごせたと感じています。生徒も1枚1枚の札に集中し楽しそうに活動していました。

## ソフトテニス新人大会の結果

9月28日(土)～29日(日)に、平戸市ソフトテニス新人大会が実施されました。団体戦は男女とも惜しくも県大会室場を逃しましたが、男子個人戦で石田・藤村組が3位となり10月27日(日)に開催される県大会へ出場することになりました。